



## Pressemitteilung

### Spendenübergabe

### Stadtmeisterschaft zu Gunsten der Erlacher Höhe

**Großerlach/Backnang, 19.02.2020.** Die TSG Backnang 1846 e.V., Abteilung Sportkegeln, hat den Erlös der diesjährigen, 7. offenen Stadtmeisterschaft an das Haus Karla der Erlacher Höhe gespendet, in dem wohnungslose Frauen Schutz und Unterstützung finden. Am Sonntag überreichte die Organisatorin der offenen Stadtmeisterschaft, Heike Brosig, den symbolischen Spendenscheck bei der Siegerehrung auf der Kegelbahn an Anton Heiser, Abteilungsleiter der Erlacher Höhe Ambulante Hilfen Rems-Murr.

„Es ist uns wichtig, dass die Menschen sehen, wie sich auch Vereine für andere einsetzen. Wir möchten mit unserer offenen Stadtmeisterschaft gemeinnützige Arbeit leisten und Einrichtungen unterstützen“, so Heike Brosig. Nicht nur die Startgelder wurden gespendet: Zusätzliche Spenden der Kegler und Keglerinnen der TSG Backnang 1846 e.V. und von weiteren Sport- und Hobbykeglern machten eine Gesamtspende in Höhe von 725 Euro möglich.

Anton Heiser bedankte sich herzlich für die Spende: „Die Unterstützung kommt den wohnungslosen Frauen im Haus Karla zu Gute. Wir freuen uns sehr, dass sich der Vorstand der Sportkegler in diesem Jahr für das Haus Karla der Erlacher Höhe entschieden hat.“

Haus Karla in Backnang bietet wohnungslosen, alleinstehenden Frauen eine geschützte Unterkunft und Grundversorgung an. Ziel ist dabei, die Existenz der Bewohnerinnen zu sichern, sie zu begleiten und eine Vermittlung an geeignete Einrichtungen zu ermöglichen.

#### Bildunterschrift:

Heike Brosig von den Sportkeglern der TSG Backnang 1846 e.V. übergibt die Spende symbolisch an Anton Heiser, Abteilungsleiter der Ambulanten Hilfen Rems-Murr der Erlacher Höhe. (Foto: Erlacher Höhe)

#### Info:

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwesterseinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber:

Erlacher Höhe, 71577 Großerlach

Verantwortlich:

Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100

Ansprechpartnerin:

Andrea Beckmann, Öffentlichkeitsreferentin, Tel. 07193/57-171

Datum und Zeit: 19.02.2020

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.